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REQUERIMENTO Nº 290 /2018 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, depois de 

ouvido o douto Plenário, que seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo 

Municipal, solicitando de Sua Excelência entendimentos junto à Secretaria 

Responsável, visando informar a esta Casa de Leis, qual a possibilidade de melhora 

para agilizar o atendimento no pronto socorro do hospital municipal. 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 

Estou recebendo diversas reclamações em meu gabinete, quanto à 

demora de atendimento das pessoas que utilizam o pronto socorro do hospital. 

Solicito assim, informações quanto à possibilidade de melhora no 

tempo de atendimento as pessoas que estão necessitando de atendimento. 

Gabinete da Ver. Tais Camellini Esteves, 05 de novembro de 2018. 

As.) VEREADORA TAIS CAMELLINI ESTEVES (TAIS DA AGUA) 

Cópia conforme o original encaminhada da 25ª Sessão Ordinária e 

lido e aprovado na 26ª Sessão Ordinária realizada em 13 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de novembro de 2018. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


